

みんなの広場

「身近な出来事やイラスト」「テーマトーク」募集中!

金沢市民なら

曲ではないかもしれないけど、金沢市民が踊る「若い力」。私も主人も



金沢市 かぶ(8歳)



大恋愛を
思い出す

福山雅治さ

人の歌う「最
愛」が忘れられ
ない。曲 자체に思
い出があるわけでは
ないのですが、一世一代の大恋愛
だつたといつても過言ではない相
手を思い出し、歌詞と私の思いを
リンクさせながら、しんみり独りで
聴いてます。ちなみにその大恋愛
相手は旦那ではありません(笑)。

金沢市 はな

男子高校生の優しさ

混み合ったバスに乗ったときのことです。荷物をいくつか持つて立っていたのを見ていたのか、ある男子高校生が「どうぞ…」と席を譲ってくれようとした。いよいよ席を譲られる年になったと複雑な気持ちになりましたが、その男子高校生の優しさが嬉しく、荷物だけ横に置かせてもらいました。

金沢市 ゆきばあ

貴重な体験

旦那と1歳になる息子と祖母の4人で、加賀市役所にオリンピックの聖火を見に行きました。オリンピッ

クは延期になってしまったが、なかなか見ることのできない聖火を見ることができ、感動！聖火ランナーが持つトーチを触る体験もでき、気分は聖火ランナーに！オリンピックを見に行くことは難しいけれど、オリンピックを体感でき、とても嬉しい1日になりました。

加賀市 はっちママ

は生協さんと言っても過言ではない：(笑)。が持つトーチを触る体験もでき、気分は聖火ランナーに！オリンピックを見に行くことは難しいけれど、オリンピックを体感でき、とても嬉しい1日になりました。

楽しい姿

5歳と6歳の孫2人が久しぶりに会って、2人並んで携帯電話で話して大笑いしていました。隣なので電話じゃなくても聞こえるのにとっても楽しそうでした。何を話していたのかな？

七尾市 お恵ちゃん

懐かしい味と父母

私が懐かしくて恋しくなるお正月料理の一つはスルメ。それもお雑煮の鍋の底に一面に敷いてあつた出汁用のスルメです。少し柔らかくなつておもちの味もついていて、子どもの私も食べやすくて。父母に「そんなものをたくさん食べてー」と叱られたのも懐かしい。

金沢市 ももたろう

祖父母への育休を希望

育休が祖父母にもあつたら良いのとにと痛感します。初めての子育てを誰もが両親を頼れるわけではありません

時間でおいしいおかずを用意できる本当に助かっています。母の味は実は生協さんと言っても過言ではない：(笑)。

小松市 おりてん

せん。そして、祖父母も現役で働いていたら…。眠ることもままならない子育てに奮闘する遠く離れた子どもたちに、なんの手助けもできない現実がとてもどかしかったです。やつと3歳。親も寝れるようにはなったでしよう。

金沢市 まう

大切に思われて
いることに感謝

健康診断で思いがけない病気が見つかり手術を受けました。無事退院できたのも主治医の先生や医療従事者の方々のおかげですが、家族や友人に心配をかけてしまい、自分がいかに大切に思われているかを改めて感じ、感謝の気持ちを忘れずまだまだ元気でなければと思いました。

小松市 M.K

長生きしてね

今年はどんな年になるのかなあー。私どもの両親は私の実母ただ1人となり、日々物忘れが進み、それでも笑顔の母。1日1日長生きしてほしいと願います。そんな母に少しでも5人の孫たちの幸せな姿を見せてあげられたらと思います。

中能登町メイブルちゃん

まど

書き人 みゆま

機関紙
モニターによる
エッセイ

かきくけこ



白山市 チングルマ

広瀬香美さんの「ロマンスの神様」。子どもの頃、冬になれば父親がスキー場に連れて行ってくれました。その頃ゲレンデでかかってたのがこの曲。子ども心に、恋を想像しながらリフトで聞いたことを思い出します。

金沢市 ももちひ



お便りに寄せられたコボ丸イラストをホームページ「コボ丸の部屋」に、毎月掲載しているよ♪

明日、好天ならば、お気に入りの帽子(ボケぼうしなの)をかぶり、出かけよう。

① : 感動
② : 貢献・交流
③ : 健康